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Compte rendu
de l’instance de proximité
6 juin 2023

Présents pour la direction: Frédéric Soléra, Maud De Bohan, Mickael Goavec, Fanny
Ausina-Defosse, Virginie Depond, Christophe Miguel.

Présents RP: Jean-Yves Gélébart, Sabine Daniel, Stéphanie Desgranges, Carole Lefrançois.

Samuel Bignon, DRH du réseau France 3, en visite dans l’antenne de Caen a assisté à la réunion des RP.

Juste avant la réunion, les élus ont pu rencontrer une demi-heure, le DRH du réseau. Il a été beaucoup
question de Tempo et de l’amplitude des horaires de travail. Samuel Bignon reconnaît que la question
de l’organisation se pose et qu’un travail est en cours, au niveau national sur ce point. « Ces questions,
on les a en tête, mais on a pas forcément les réponses et c’est normal. La réalité de l’impact, on verra
avec le temps. L’objectif du 4 septembre avec le lancement de Tempo, ce n’est pas une fin, mais un
début ». Le DRH réseau a botté en touche sur le sujet de la semaine des 4 jours, en affirmant que ce
n’est pas le 1er sujet à traiter avec Tempo, le 1er sujet étant plutôt l’organisation du temps de travail.

Point 1. CSSCT

Concernant la démarche sur l'absentéisme
Une réunion du Copil a eu lieu le 1er juin pour étudier les préconisations d’action proposée par le
cabinet Ayming. Les deux premières priorités pour l’année 2023 vont porter sur la détection des
alertes du collaborateur et la réalisation notamment d’un entretien de retour d’absence. Des actions
sur l’optimisation de l’organisation du travail vont également être mises en place. L’ensemble de la
démarche sera présentée aux élus en juillet et ensuite au personnel dans un délai rapide. Sur l’antenne
de Caen, le taux d’absentéisme est de 5,77% à la fin avril, soit une baisse de 3 points par rapport à
2022. C’est un taux inférieur à celui de FTV.
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Les réunions de services
Une réunion de service Doc s’est tenue le 23 mai. Une réunion avec l’UOA a eu lieu le 5 juin. Une
réunion avec les monteurs est prévue le 15 juin, avec les vidéos le 21 juin et les preneurs de son le 22
juin.

Point 2. Antenne

Le projet Tempo.
Une restitution des travaux des groupes se fera le 12 juin à Caen pour les personnels de l’antenne. Elle
sera faite par le rédacteur en chef et le chef de centre. Le but annoncé n’est pas d'entrer dans le détail
mais de traduire, selon la direction, ce qui s’est passé dans les ateliers. Les JT tests prévus cet été
devraient valider ou pas, certaines orientations éditoriales préconisées dans les ateliers. Concernant
l’organisation du travail à partir du 4 septembre, la direction affirme pouvoir donner en juillet, une
projection sur les plannings de la rentrée.

La grille de rentrée
La présentation de la grille d’antenne se fera en juillet en RP. Une présentation à l’ensemble du
personnel se fera début septembre.

VEF va continuer sur la période septembre/décembre. Il s’agira d’émissions enregistrées.

Point 3. Emploi/Formation

Alexandra Huctin est mutée à Lille au 1er juin sur un poste de RCA numérique. Les missions de
Coordinateur/trice numérique sont prolongées jusqu’en juin 2024. L’organisation du numérique sera
présentée lors d’une prochaine réunion de la CASAR le 14 juin. Laurence Agatensi va donc continuer sa
mission en Normandie.

Sébastien Odolant entamera sa reconversion au CFPJ du 15 novembre au 15 mars.

Concernant le remplacement sur le poste d’adjoint d’Emilie Flahaut, la rédaction en chef y travaille,
sans avoir trouvé de solution satisfaisante. Difficile de trouver une personne motivée et disponible
pour une longue mission.

Pour le comité salaires, les chefs de service n’ont pas finalisé leurs choix.

Point 4. Marche générale de l’établissement

Point sur le parking à vélo
Les procédures suivent leurs cours et le délai est maintenu. La mise à disposition du nouveau parc à
vélo est prévue pour la fin de l’année 2023. Ce sera un parc fermé, pas de stationnement sur deux
niveaux, des supports à vélo classique, une structure semi couverte d’une capacité supérieure à 30
vélos.
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Prochaine réunion de l’instance de proximité le 4 juillet 2023

N’hésitez pas à adresser vos questions à Jean-Yves.

Vos élus FO de proximité : Jean-Yves Gélébart, et Marc Michel-Dherissart
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